



#CIERRACOMISIÓNPORMANENTE

Enfrían pleito Alito y Noroña

• En medio de acusaciones, interrupciones, señalamientos y descalificaciones entre legisladores del PRI, Morena y PT se llevó a cabo, ahora sí, la última sesión de la Comisión Permanente del Congreso, luego de que el pasado miércoles se registró una trifulca en el pleno.

En la sesión, no hubo reconocimiento a la labor de Fernández Noroña como sucede en otras ocasiones para el titular

1

DE SEPTIEMBRE INICIA PERIODO DE SESIONES.

de la Mesa Directiva, aunque, sí señalamientos por su actuación en el Congreso en diversas etapas, en las que interrumpió, violentó y enfrentó a legisladores y a presidentes de mesas directivas.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno, acusó en tribuna a Fernández Noroña de autoritario.

"Autoritarismo es usar perversamente la presidencia del Senado para injuriar, calumniar, ofender, insultar y portarse y comportarse como un vil camorronero. Es una maquinación desde el poder", exaltó.

ALMAQUIO GARCÍA